

Personelle Veränderung in der Clenia Littenheid AG

Daniel Wild, Klinikdirektor der Clenia Littenheid AG und Stv. CEO der Clenia-Gruppe, hat sich nach mehr als 30 Jahren entschieden, die Clenia Littenheid AG zu verlassen und sich auf neue Aufgaben zu fokussieren. David J. Bosshard, CEO der Clenia-Gruppe, übernimmt ab Oktober interimistisch die Leitung der Klinik.

Am 1. Februar 1993 ist Daniel Wild als Leiter Verwaltung in die Klinik Littenheid eingetreten. Fünfzehn Jahre später, mit der Gründung der Clenia Privatlinikgruppe, wurde er zum Klinikdirektor Littenheid befördert. Seit 2015 hat Daniel Wild die Entwicklung der Clenia-Gruppe als Stv. CEO mitgeprägt.

Adrian ILL, Verwaltungsratspräsident der Clenia Privatlinikgruppe, bedankt sich im Namen des gesamten Verwaltungsrates für sein ausserordentliches Engagement: «Daniel Wild hat die Clenia Littenheid AG und die ganze Clenia-Gruppe in den vergangenen Jahren massgeblich mitgeprägt und strategisch weiterentwickelt. Wir bedanken uns sehr herzlich für seine geleistete Arbeit».

Bis die Nachfolge bestimmt ist, wird David J. Bosshard, CEO der Clenia-Gruppe, interimistisch zusammen mit der Geschäftsleitung die Leitung der Klinik Littenheid übernehmen. Der Rekrutierungsprozess wird in Kürze gestartet.

Ich danke Daniel Wild herzlich für sein langjähriges engagiertes Wirken, seine Professionalität und Treue und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute.

Kontakt

David J. Bosshard
CEO Clenia Privatlinikgruppe
david.bosshard@clenia.ch

Über die Clenia Littenheid AG

Die Clenia Littenheid ist eine psychiatrische Privatlinik mit einer 125-jährigen Geschichte. Sie nimmt Versorgungsaufträge für verschiedene Kantone wahr und gehört mit ihren rund 700 Mitarbeitenden zu den grössten Arbeitgeberinnen der Region. Auf 18 Stationen mit 253 Betten, zwei Tageskliniken in Frauenfeld sowie in ambulanten Zentren in Amriswil, Frauenfeld, Kreuzlingen, Sirmach und Winterthur behandelt sie Menschen jeden Alters mit Erkrankungen aus dem gesamten Diagnosespektrum der Psychiatrie und Psychotherapie. Die Clenia-Gruppe wurde 2008 als Zusammenschluss der Privatkliniken Littenheid (TG) und Schlössli (ZH) gegründet und ist heute mit 1680 Mitarbeitenden die grösste private Anbieterin von psychiatrischen Dienstleistungen in der Schweiz.